
平成２３年９月１３日（火）　午後７時００分～８時１５分
落合第一地域センター３階　集会室
委　　　　　員：２１名
特別出張所：村山所長、佐藤副所長、新川主査、関口まちづくり活動支援員
１．代表挨拶
２．議　　　事
　　１）ＰＴからの報告
　　２）地区協フェスタついて
　　３）その他の課題について
　　４）自治基本条例勉強会について
　　５）その他
①みどりの風かわら版平成２３年第４号、５号
②平成２３年度第５回「安全・安心ＰＴ」会議概要
③東京臨海広域防災公園パンフレット
④平成２３年度第５回、６回「みどり・環境ＰＴ」会議概要
⑤みどり・環境ＰＴパネル案
⑥第１回地区協フェスタ実行委員会概要
⑦新宿エコライフまつり２０１１
⑧中央公園の自然観察を楽しもう
⑨平成２３年度第３回　自治基本条例勉強会の概要

1 代表挨拶

・ 地区協連絡会で配布された、各地区協の事業計画が記載されている資料を自治基本条

例勉強会の時に配布した。勉強会を欠席した方には本日配布している。目を通して頂き、

各地区協がどのような活動をしているのかを知って頂きたい。

2 議　　　事

１）各ＰＴからの報告

◇ 広報PT

・ 「みどりの風かわら版」平成23年度4号、5号を発行した。

◇ ふるさと落合PT　

・ まち歩きマップ作成作業を進めている。

◇ 安全・安心PT　（配付資料①参照）

・ 8／16、東京臨海公園（そなエリア東京）に実踏に行ってきた。施設見学と体験を通して、

防災の関心を高めるのに良い施設。

・ 「そなエリア」、「夢の島熱帯植物園」、「第五福竜丸」を組み合わせてバス視察をしたい。

そなエリアは、30人以上で予約が出来る（一人500円で説明とお土産つきになる）。

10月中に視察に行き、地区協フェスタで視察報告をしたい（視察候補日・・・10／28（金））。

・ 第19回無灯火防止啓発キャンペーンを9／30（金）に実施する。

・ 地区協フェスタでは、防災関係の催しを行いたい。

・ 防災関係の講演会を地区協フェスタの中で開催すると、話を聞けない委員が出るので、地

区協フェスタとは別の機会に開催したい。

平成２３年度第６回　落合第一地区協議会の概要

日　　　時
場　　　所
出　席　者

協議内容

配付資料
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△ 意見1

地区協委員の中で参加者が少ない場合、地区協参加団体から行きたい方を1名ずつ募っ

てはどうか。地区協のＰＲにもなると思う。

△ 意見2

地区協の予算で行くので、地区協委員だけで行った方が良い。

△ 意見3　

バス視察に行ける人数が少ないのでは、せっかくバスを借りるのにもったいない。地区協

に参加している団体の方に声をかければ、人数も集まるかもしれないし、地区協の活性化

にもつながると思う。

△ 意見4　

他地域団体にも声をかけるというのは非常に良いと思う。

■ 質問1　

委員や地区協参加団体だけではなく、地域の方々にも声をかけて一緒に行くのは可能か。

● 回答1　

参加費や、昼食代などについてきちんと決めれば問題は無いと思う。

＜決定事項＞

視察日程を10／28（金）として、事務局から通知をだし、地区協内で参加者を募る。地区

協参加団体、地域の方々については、ＰＴで再度検討する。

◇ みどり・環境ＰＴ　（配付資料②参照）

・ 9／17（土）14時～「ゴーヤの料理講習会」を開催する。みどりのかわら版で参加者を募っ

ているが、まだ定員に達していない。締切期間を延長して募集する。地区協委員にも参加

していただきたい。

・ ゴーヤ料理講習会の講師は、エコギャラリーを通じて赤荻氏にお願いする。講師謝礼はエ

コギャラリーから支払われる。

２）地区協フェスタについて

・ 実行委員長・・・森山委員　　　　副実行委員長・・・大塚委員、鈴木副代表

会計・・・新井委員、事務局　　　書記・・・今井委員、本葉委員

・ 地区協フェスタは地区協のＰＲが大きな目的である。それ以外の統一テーマは決めない方

向で話が進んでいる。

・ 催しとしては、放射線測定、スタンプラリー（球根配布）、野菜販売等の案が出ている。野菜

の運搬については、沼田市からトラックで運んでもらう事が可能。

△ 意見1　

全体会で、もっと地区協フェスタについて議論した方が良いのではないか。

△ 意見2　

地区協フェスタについて、実行委員会で内容をもう少し詰めてから全体会で議論をした方

が良いと思う。

△ 意見3

時間があるのであれば、この場で皆さんのご意見を伺ってもよいのではないか。
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【地区協フェスタの中身について】

・ 以前、早尾委員から、防災を大きなテーマとしてはどうかとの提案があった。みどり・環境

ＰＴとしては、緑を防災に絡めた啓発ができると思うし、ふるさと落合ＰＴも、地図を絡めて

啓発ができると思う。大きなテーマを掲げ、それに絡めた催しをする事は可能だと思う。

・ 今、新宿区でも防災についての見直しをしていると思う。この機会に、防災についてのシン

ポジウムを開催してはどうか。また、起震車を呼べば人が集まると思う。大人が子どもを連

れてくるような催しにしたい。

・ 防災を大きなテーマにする事に賛成。

・ 放射能は今一番の関心事だと思うので、その問題を取り上げて催しをしたい。

・ 放射能の問題は非常にデリケート。やり方を考えなければいけない。

・ 放射能に関して、一般の人や子供が分かるような催しが出来ればとても良いと思う。また、

防災が大きなテーマになるのであれば、ふるさと落合ＰＴとしてはどのようにでも対応でき

ると思う。

＜決定事項＞

今までに出た意見を基に、実行委員会で内容を詰めていく。

３）その他の課題について

◎ 聖母坂の無電柱化について　

・ 自治基本条例勉強会の中で、HOYAの隣が工事をしているので、そこにトランスを置かせ

もらえるよう交渉できないか、区役所への確認をお願いした。その件はどうなっているか。

⇒ 事務局の回答

所管課に情報提供したところ、その件については既に地権者と話しをしたとの事。しかし、

トランスを置く場所が確保できないとの返答があったので、現在は、車道幅を狭めて無電

柱化できないか、警察と話し合いをしているとの事。

４）自治基本条例勉強会について　

・ 勉強会の参加人数が非常に少ない。第3火曜日を定例にしようと思っていたが、皆さんが

多く出席できる日程で調整したいと思っている。第4木曜日を提案したい。

・ 現在勉強会では、条例そのものよりも、地区協自体のあり方について検討をしている。で

きるだけ多くの委員に出席いただき、討議を重ねていきたいと思っている。

＜決定事項＞

自治基本条例勉強会は、第4木曜日を定例とする（出欠状況により変更の可能性有）。

次回の勉強会は、9月22日（木）19時～　　於：落合第一地域センター3階　第1集会室

５）その他

◎ コミスポ実行委員の選出について

・ 鈴木副代表、箕浦委員に決定

◎ みどり・環境ＰＴのパネルについて　（配布資料⑤参照）

・ パネル原案は配付資料⑤のとおり。修正等あれば、事務局まで。
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